

Artikel vom 07.04.2017

Besuch der BR-Studios Freimann und Unterföhring

CSU Berg am Laim im Fernsehen



Wir können nicht nur Politik! Wir wollten auch mal wissen wie sie transportiert wird, also die Politik oder besser die Inhalte. Im Kleinen veranstalten wir als Ortsverband Infostände, aber wie machen es die ganz großen? Daher ließ die CSU Berg am Laim nicht die Gelegenheit verstreichen einmal persönlich in den Fernsehstudios Unterföhring und Freimann des Bayerischen Rundfunks vorbeizuschauen um einen Eindruck von der Arbeit hinter den Kulissen zu gewinnen. Dabei waren die Teilnehmer auch zu Gast in der Aufzeichnung des Mittagmagazins. Unser Dank geht an Organisator Heinz Kuchlbauer für diese interessante und gelungene Veranstaltung!